

# Miteinander sprechen: Bündnis lädt ein

(AZ). Unter dem Motto „Miteinander sprechen“ werden sich am Freitag, 25. Februar, 19 Uhr, Botschafter und Aktive des Bündnisses für Augsburg sowie Neubürger im Rathaus treffen. 500 von 7500 Neubürgern, die 2004 nach Augsburg gezogen sind, sind von OB Paul Wengert eingeladen worden. Alle, die nicht angeschrieben wurden und trotzdem seit zwölf Monaten in der Stadt leben, sind ebenfalls willkommen. Aus organisatorischen Gründen wird um eine Anmeldung in der Geschäftsstelle des Bündnisses unter der Telefonnummer 0821/324 30 43 oder mit E-Mail unter [buendnis@augzburg.de](mailto:buendnis@augzburg.de) gebeten.